



Geschwindigkeitsanzeige in den Fußgänger*innenzonenabschnitten der Mariahilfer Straße

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf, der SPÖ Mariahilf, der Die Wiener Volkspartei Mariahilf sowie von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.9.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (insbesondere MA 46) zu ersuchen, in der Fußgänger*innenzone Mariahilfer Straße, insbesondere im Bereich der U-Bahn-Baustelle, die Anbringung von Geschwindigkeitsanzeigen zu prüfen, welche beispielsweise ab 8 km/h oder 10 km/h optisch darauf hinweisen, dass die zulässige Geschwindigkeit („Schrittgeschwindigkeit“) überschritten wird.

Begründung

Aufgrund von Unfällen und der Verunsicherung bzw. Belästigung von Fußgänger*innen durch zu schnell fahrende Verkehrsteilnehmer*innen sollen diese wirksamer auf die geltende Geschwindigkeitsbeschränkung hingewiesen werden.

Harald Buschbacher